

Loir-et-Cher - Saint-Gervais-la-Forêt – 27 mars 2014

L'Églantine donne son concert de printemps



La chorale des enfants Sonatine en ChocoLA a interprété cinq chansons.

Samedi dernier, à l'Espace Jean-Claude-Deret, c'est devant Bernard Messenger, représentant d'Agglopolys, Jean-Noël Chappuis, 1^{er} adjoint, de nombreux élus et une salle comble que s'est tenu le concert de printemps de l'association musicale l'Églantine. Le président, Yves Gatignol, a remercié les élus pour la mise à disposition de la salle et des locaux pour les répétitions, ainsi que les organisateurs, les bénévoles et les professeurs pour le travail accompli en citant : Stéphane, Émilie, Isabelle et René. « *Le concert de printemps met en valeur les orchestres de l'école, le collectif, et c'est un grand rendez-vous pour les élèves* », souligne le président.

Diversité au cours de cette soirée avec l'ensemble de guitares sèches, musiques actuelles avec guitare électrique, batterie, flûte et chanteuse dans les deux groupes. Les douze choristes de BELLADORE ont interprété six chansons slaves et corses et la chorale Sonatine en ChocoLA, avec ses 12 jeunes, plusieurs chansons dont certaines tirées de films. En final la Band'annonce, forte de ses 22 musiciens, a interprété 9 morceaux. Les orchestres se sont succédé en alternance avec les deux chorales. Sonatine en chocoLA a été accueillie par un joyeux anniversaire chanté par le public pour les 10 ans de Lou, membre du groupe. Le public a souvent soutenu les groupes en les accompagnant dans leurs chansons. Des jeux de scène accompagnaient les chants pour les deux chorales. En fin de concert, orchestres et chorales se sont regroupés pour entonner une chanson commune accompagnés du public. Ambiance familiale tout au long de ce concert.

Dates à retenir : 8 avril à 18 h, auditions de la classe de piano ; 16 avril à 18 h, auditions des vents ; 30 mai, la Band'annonce sera à la fête des voisins ; 5 juin, auditions des guitares, batterie, vents ; 15 juin à 14 h 30, nouveauté avec la Balade musicale dans les rues de la commune des différents ensembles de l'école de musique ; 20 juin, Fête de la musique.